## SENIOREN-WEIHNACHTSFEIER DER KREISGRUPPE WIESBADEN

Die Kreisgruppe Wiesbaden hat am 08.12.2016 nachmittags ihre Pensionäre zu einer Weihnachtsfeier eingeladen. Gemütlich zu Kaffee und Kuchen fanden sich 50 Kolleg/innen ein, die, nach einem kurzen Sektempfang, Grußworte des Bezirksgruppenvorsitzenden Daniel Klimpke, des Polizeipräsidenten Stefan Müller und ein Vortrag von Kollegin Natalie Mehrfert, Polizeidirektion Wiesbaden, erwarteten.

Nach einer kurzen, mit Reimen gespickten Eröffnung durch den stellvertretenden Vorsitzenden Rolf Krause,

übernahm der Polizeipräsident Stefan Müller (links) das Wort.

Er ließ das Jahr 2016 aus polizeilicher Sicht Revue passieren.

Insbeson-

dere der Terror war ein zentrales Thema.

Danach übernahm Daniel Klimpke und ging in seinen Ausführungen kurz und prägnant auf die gewerkschaftlichen Themen in 2016 ein. Den Abschluss der

Vorträge machte Natalie Mehrfert: Sie stellte ein neues Projekt der Seniorenbetreueung vor, in dem aktive Senioren gesucht werden, die als Ansprechpartner



für Senioren im Bereich der Prävention zur Verfügung stehen und durch die Polizeidirektion beschult werden.



Messer veranstaltet.
Im Rahmen der Feier wurde Kollege
Manfred "Dino" Pröve (mitte) für 50 Jahre
Mitgliedschaft in der GdP geehrt.

7u Kaffee und Kuchen wurde durch

Sebastian Schubert Weihnachtliches auf

der Ukulele gespielt und zum Abschluss

ein Bingo unter der Moderation von Mike



Sebastian Schubert



Die GdP-Weihnachtsmänner



Aufmerksame Zuhörer lauschen dem PP



Bingo-Gewinner "Beo" Munzig (mitte)

